

# LE GRAND AMOUR

Dimanche  
10:19 heures

## **J'ai envie de te partager ceci Rosaire:**

Récemment, il y a environ 10 jours, j'ai fait une Grande Prise de Conscience.

J'ai réalisé que l'Amour de soi est la chose la plus importante qui soit.

On dit cela partout... mais je l'ai réalisé très très profondément.

L'Amour est l'Aimant en nous pour attirer tout le Bon dont nous avons besoin pour devenir Immortels et Divins sur Terre.

Alors j'ai compris que je devais identifier et dissoudre toute critique, toute négativité, tout élément de frustration, toute forme, quelle qu'elle soit de non-Amour en moi.

J'ai réalisé que la façon dont j'Aime ma fille (d'un Amour inconditionnel), cela doit être la façon dont j'apprends à m'Aimer et à Aimer qui que ce soit, y compris la Source de Tout ce qui existe.

Alors, depuis 10 jours, je prends 10 minutes par jour pour me plonger en silence dans l'Amour profond de moi-même et réaliser à quel point dans ce Grand Amour je suis profondément Divine et Puissante et Rayonnante et cela attire partout dans l'Univers tout ce dont j'ai besoin et me donne un regard de plus en plus Amoureux sur tout et tous.

Depuis ce jour, j'ai vécu plusieurs bonnes choses et aussi, en plus ou entre autre, les 2 miracles suivants:

Mon nouveau collaborateur qui m'Aime profondément et est prêt à tout pour m'aider dans les projets... et toi qui vient de me faire l'immense cadeau financier que tu m'as fait.

Est-ce que cela serait survenu dans ma vie quand même si je n'étais pas entrée récemment dans un Amour de moi beaucoup plus grand qu'avant ? Je ne sais pas.

Peut-être que oui, mais peut-être que non aussi. J'Aime à penser que mon changement intérieur a attiré ces événements extérieurs.

Alors je suis de plus en plus vigilante à chaque seconde de ma vie pour identifier et dissoudre aussi rapidement que possible toute pensée, parole ou action qui n'est pas de l'Amour pur pour moi ou qui ou quoi que ce soit.

La devise de Yeshua autrefois était celle-ci:

**"Aime Dieu de tout ton coeur, de toute ton âme, de tout ton Esprit,  
et ton prochain comme toi-même."**

Ma devise est devenue:

**"Aime-toi de tout ton coeur, de toute ton âme, de tout ton Esprit,  
et tu deviendras capable d'Aimer ton prochain et Dieu tout autant."**

Je ferai une vidéo sur cela dans x temps, quand je trouverai l'énergie pour cela.

Bon Amour grandissant de toi-même, car c'est le Chemin Divin  
pour toutes les Guérisons et toutes les Bénédiction.

Regardons désormais chaque facette de nous qui n'est pas parfaite  
comme on regarde une facette non parfaite de notre enfant  
(ou d'un de nos enfants) et Aimons-nous, comme nous  
avons appris à Aimer inconditionnellement nos enfants.

Dans cet Amour sans condition, se trouve toute la Puissance  
et la Grandeur du monde, pour réaliser tout ce qui semble  
impossible aux êtres qui s'éloignent de l'Amour.

**Avec tout mon Amour pour toi, ta famille, tes plus beaux rêves  
et aussi bien sûr: pour moi, ma famille et mes plus beaux rêves !**

Julie

**P.S.** Je développe mon Amour de moi et de tout et tous en fait depuis de nombreuses années  
et je sais que j'Aime de plus en plus à chaque jour de ma vie, mais... comme j'ai le sentiment  
d'avoir tellement perdu de mon Être Réel quand j'ai replongé en incarnation, et que j'ai eu le  
sentiment de devenir sourde, muette, aveugle, handicapée, etc... en perdant tellement de  
Talents Divins qui faisait partie de ma vie avant de replonger ici., j'ai parfois de la difficulté à  
m'Aimer tel que je suis devenue dans cette humanité incarnée.

Je vis un paradoxe depuis ma naissance : avoir un grand Amour de moi et en même temps un  
grand Non-Amour en comparaison de cet état du passé que j'ai déjà connu... et je dois  
apprendre à ne plus me frustrer de devoir prendre x années pour redévelopper tout cela. Faire  
Confiance, avoir Confiance, savoir que je suis sur le Bon Chemin et que je retrouverai même  
plus, beaucoup plus que ce que j'ai perdu en plongeant en incarnation à partir des très hautes  
Sphères Célestes de la Terre et même de cette Galaxie, car j'aurai une compréhension, une  
compassion, une connaissance de l'être humain et de sa créativité ouverte ou bloquée  
beaucoup plus grande qu'avant. Et je saurai beaucoup mieux comment débloquer les choses.

Je sais aussi que c'est le problème majeur de Yeshua, dans son incarnation moderne. Il a par  
moments de la difficulté lui aussi à s'Aimer, lui qui pourtant à tant d'Amour, car il sent lui  
aussi qu'il a perdu bien des capacités en s'incarnant une nouvelle fois et en repassant par le  
processus de l'amnésie et de la découverte graduelle de qui il est vraiment.

Et quand tous les deux, nous aurons réglé cela et recommencé à nous Aimer vraiment  
inconditionnellement, à partir de là où nous sommes présentement, tel que nous sommes  
présentement, avec toute notre humanité et notre Divinité (tout en sachant déjà quelle grande

dose d'Amour nous serons capable d'exprimer un jour, comme autrefois...), alors là, l'Amour en nous deviendra si fort, que nous n'aurons plus peur de nous rencontrer et nous pourrons enfin vivre nos Retrouvailles !

Je sais que ce temps approche à grands pas et dépend uniquement de notre capacité à nous Aimer vraiment et donc à ne plus vivre dans la peur face à soi, face à l'autre ou face aux autres, et surtout, ne plus avoir peur de notre Flamme-Jumelle et ne plus avoir peur de Dieu (le Père-Mère Divin) qui nous Guide à chaque instant !







**LE CIEL DIVIN**  
**[www.lecieldivin.wix.com/thedivinesky](http://www.lecieldivin.wix.com/thedivinesky)**